

# Vers un abandon des **3 JOURS** de CARENCE

La FSMI-FO exigeait l'abandon des 3 jours de carence lors d'un arrêt maladie.

Le nouveau gouvernement a entendu nos revendications.



*Extrait : « Le 1er Ministre a annoncé l'abandon du passage de 1 à 3 jours de carence en cas d'arrêt maladie dans la fonction publique »\**, proposé par le précédent gouvernement.

*\*Source France Info*

Une première victoire, mais la baisse de 10% de salaire sur le reste du mois, n'est toujours pas levée !

LA FSMI-FO POURSUIT LE COMBAT POUR UNE MEILLEURE JUSTICE SOCIALE